COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Le 30 juin 2024

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES : LES RADICAUX DE GAUCHE APPELLENT A FAIRE FRONT FACE A L'EXTRÊME DROITE

Les Radicaux de Gauche portent en eux la République et la Démocratie, à ce titre nous respectons le message porté dans les urnes aujourd'hui, avec une participation impressionnante et nous devons faire face à nos responsabilités et à l'Histoire.

Notre mobilisation doit être entière pour construire la résistance face au rassemblement national et l'empêcher d'avoir une majorité absolue à l'Assemblée Nationale le 7 juillet prochain.

Ainsi, nous appelons les partis républicains et démocrates à :

- se désister systématiquement quand ils sont en 3ème position dans une triangulaire face au Rassemblement national ;
- appeler à voter pour le candidat ou la candidate qui se trouve face au rassemblement national.

Nous ne sommes plus dans le temps d'un vote pour la droite ou la gauche, nous sommes dans l'urgence d'un barrage au fascisme.

Nous ne pouvons, ne devons, pas laisser les clés de la France à l'extrême droite et nous devons nous battre ensemble pour cela, au-delà de nos différences mais pour tout ce qui nous rassemble.

Un second temps viendra très vite après le 7 juillet où nous devrons reconstruire un cadre politique pour préserver la République et la Démocratie.

Notre combat sur la semaine à venir sera de faire élire un maximum de candidats de l'arc républicain le 7 juillet prochain.